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こんにちは。2 年次研修医の益子です。 

研修医日記を書くのも最後となってしまいました。初期研修の 2 年間は自分の想像よ

りもあっという間に過ぎてしまい、もう少し時間を有効に使っていれば…と思うこともあ

ります。時間は有限なのでみなさんも後悔のないように過ごして下さい。 

話は変わりますが先日、学会発表をしてきました。研修医として最後の発表でした

が、指導して頂いた先生方のおかげで無事に終えることができました。写真は打ち上

げで食べた牡蠣です。 

 

2 年間大変お世話になりました。医師として、人間としても少しは成長できたのではな

いかと思います。ありがとうございました。 

 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


